

A l'attention des médias

Genève, le 22 septembre 2013

Concerne: Manifestation contre la crise du logement – Invitation à une conférence de presse

Madame, Monsieur,

La situation du logement est toujours plus dramatique. Elle se caractérise par une pénurie de logements, l'explosion des loyers, une surdensification de certains quartiers face à la sous-densification d'autres secteurs et une spéculation effrénée. Il nous semble indispensable que la crise du logement soit mise en débat sur la place publique.

La coordination des associations d'habitants et de quartier ainsi que l'Asloca, soutenues par des organisations associatives, syndicales et politiques **organisent en conséquence une manifestation de rue sur les thèmes de la crise du logement et de l'aménagement futur du canton.**

Vous trouverez en annexe le tract d'invitation.

Pour vous communiquer le contexte, les objectifs et le programme de cette manifestation, les organisateurs et leurs soutiens vous invitent à une

conférence de presse

mardi 24 septembre à 11h

Café le Nyamuk (Vent des Routes)

52 rue des Bains – 1205 Genève

Pour tout contact:
AHJ, Jean-Pierre Fioux
022 328 77 18